

## 令和2年第4回日高市議会定例会 閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

また、一般質問におきましては、市政の各分野につきまして、多数のご質問をいただきましたが、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、努めてまいり所存でございます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつかご報告させていただきます。

はじめに、女子サッカーチーム「ちふれA S エルフェン埼玉の3市協定記念マッチ」について申し上げます。

日高市、狭山市及び飯能市は「株式会社エルフェンスポーツクラブ」と連携協力に関する基本協定を締結しており、それを記念して10月17日の土曜日、14時から川越運動公園陸上競技場で試合が行われます。

新型コロナウイルス感染症の影響に伴い、インターネットでの生配信を予定しております。

今シーズン残り8試合を健闘いただき、念願の1部昇格を果たせますよう期待すると共に、議員の皆様も応援の程よろしくお願いいたします。

次に、「戦没者追悼式」について申し上げます。さきの大戦が終結してから75年の歳月が流れました。

戦争の惨禍が再び繰り返されないことを切に願い、犠牲になられた方々の御冥福をお祈りするとともに、恒久平和を祈念するため、11月13日の金曜日に、総合福祉センター「高麗の郷」におきまして、戦没者追悼式を挙行いたします。

本年はコロナ禍ということもあり、感染拡大防止のため、3密にならないようソーシャルディスタンスの確保、式典の時間を短縮するなどの配慮をさせていただき、節目にふさわしい式典となるよう進めてまいります。

最後になりますが、現在、全国の新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、緩やかな減少傾向ではありますが、まだ予断を許さない状況でございます。

市民の皆さんには、「新しい生活様式」を実践していただき、感染防止対策と社会経済活動の両立の取組をお願いします。

これからの季節、朝夕はしのぎやすくなってまいりますが、まだまだ残暑が続いておりますので、議員の皆様におかれましては、くれぐれも健康にご留意され、益々ご活躍をいただきますよう、ご祈念申し上げまして、令和2年第4回 日高市議会定例会閉会にあたりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。